

## Nuevo website sobre San Josemaría

La página de San Josemaría Escrivá, recientemente rediseñada, renueva su diseño e incorpora nuevos contenidos. Se trata del espacio más completo de Internet para conocer al “santo de lo ordinario”.

11/10/2009

El website sobre San Josemaría,  
[https://  
www.es.josemariaescriva.info/](https://www.es.josemariaescriva.info/), es el espacio más completo de Internet

para conocer al Fundador del Opus Dei.

Algunos contenidos actuales de la página son:

## **La Fundación del Opus Dei**

El 2 de octubre de 1928 Josemaría Escrivá de Balaguer, por la mañana, celebró la Santa Misa. Luego, se retiró a su habitación, y mientras releía las notas que había ido recopilando los últimos años: mociones de Dios, inspiraciones y propósitos de su oración, vio con claridad la misión que Dios le encomendaba, tal como Dios la quería y como sería a lo largo de los siglos: “Tenía yo veintiséis años, la gracia de Dios y buen humor, y nada más”.

## ***Camino : 70 aniversario***

Video que incluye testimonios varios sobre el impacto del libro más difundido de san Josemaría Escrivá.

El nuevo website dedicado al fundador del Opus Dei permite conocer mejor su vida y su mensaje de buscar a Cristo en las actividades de la vida cotidiana. Se ofrece en 8 idiomas diferentes.

En <https://www.es.josemariaescriva.info/> el contenido se estructura en seis secciones principales: la vida y enseñanzas de san Josemaría, testimonios, iniciativas educativas y sociales nacidas bajo su impulso e inspiradas por su predicación, documentación, multimedia y noticias de actualidad.

Una “**línea del tiempo**” multimedia permite seguir su vida, en el contexto histórico, a través de fotografías, video clips, gráficos y textos.

La página principal se renueva con noticias recibidas de todo el mundo y con testimonios de quienes reciben favores recibidos por su intercesión, se han acercado a la fe y han descubierto la alegría de la vida cristiana gracias a san Josemaría.

Se recogen también manifestaciones de la devoción universal a san Josemaría, reflejada en dedicaciones de calles, templos, capillas y otras iniciativas, y abundante documentación, también de carácter histórico. En la sección Multimedia se pueden encontrar videos temáticos, testimonios y filmaciones de encuentros con el fundador del Opus Dei.

Periódicamente se recogen entrevistas a personas que han conocido a san Josemaría personalmente, estudiosos de sus enseñanzas o protagonistas de

iniciativas desarrolladas con la ayuda del fundador del Opus Dei.

Entre los elementos más valorados por los lectores está la sección “Tal día como hoy”, que recoge cada día un recuerdo de san Josemaría sobre esta fecha. O “Para los más jóvenes”, que incluye dibujos, anécdotas y oraciones para niños.

Desde la parte inferior de la página principal, los usuarios pueden inscribirse a la página y recibir automáticamente las principales novedades en su cuenta de correo electrónico.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/nuevo-website-sobre-san-josemaria/>  
(24/01/2026)